

ご用命・お問い合わせ先

ペックス産業株式会社

電話 03-3455-6474

FAX 03-3455-6558

〈詳しいご案内は当社のホームページをご覧ください〉

【URL】 <http://www.apex-sangyo.jp>

●切り取って保存してご利用ください。

ギャラリー

『東京マンダラ・TOKYO Mandala』写真展より

塩澤秀樹



塩澤秀樹（シオザワヒデキ）

1962年東京都生まれ。指揮者・西本智実氏を撮影。

写文集『西本智実・31歳の新星 日本とロシアと』（ソフトバンクパブリッシング）を上梓する。

詩人、作曲家、歌手の小椋佳氏のオフィシャルフォトグラファー

作者寸評

『東京マンダラ (TOKYO Mandala) 塩澤秀樹写真展』は、2021年11月24日～12月5日に、「ギャラリー・エフ／浅草」で開催させていただきました。江戸時代の土蔵を改修したアートギャラリーですが、2021年末で閉鎖されました。蔵は、調布にあるupert寺に移築される予定です。

『今、心に刺さる東京の姿を撮影しています。歩けば歩くほど、ああ自分は東京を知らなかったんだなと、思い知られます。生まれ故郷である東京。そこには誰にも気づかれない小宇宙がありました』写真を撮り続け、伝えていきたいと存じます。

オオナガシバンムシ



おじやま
虫
Q&A

Q & A

Q オオナガシバンムシはどんな虫ですか？
A 日本特有種とされ、成虫は五～七ミリ内
で覆われています。幼虫は建築物の柱な
どは幼虫の糞や齧りとった木材が粉状に
どのような被害がありますか？

オオナガシバンムシはどんな虫ですか？
日本特有種とされ、成虫は五～七ミリ内外。赤褐色から暗褐色で黄白色の微毛で覆われています。幼虫は建築物の柱などの材中を不規則に食害し、被害材内部は幼虫の糞や齧りとつた木材が粉状になっています。
どのような被害がありますか？
幼虫は建築物の建材を食害するため、シロアリのように建材内部が空洞になります。そのため、床の陥没や踏み抜きといった被害が報告されています。
また、シロアリは腐朽木材を好む傾向がありますが、オオナガシバンムシはブナ、スギ、ヒノキをはじめとして、多くの建材を加害します。
対策はどうしたらいいですか？
床陥没や床板踏み抜きにより、オオナガシバンムシの生息が発覚することが多く、このような状態になつてからでは、被害材の取替えを含め、専門業者による大がかりな駆除作業が必要になつてきます。
被害発覚の数年前から、必ず室内で成虫が目撃されるようになるため、早期発見が重要です。

日本の殺虫剤において、ゴキブリ防除用液剤は、五十年前から、有機リン系ピレスロイド系、カーバメイト系の三系統しか存在していませんでした。これらの液剤を使用し続けた結果、既存の殺虫剤に抵抗性をもつゴキブリが出現しました。

特に飲食店の厨房などで繁殖するチャバネゴキブリは、同じ薬剤を長期間使用し続けたことで、薬剤耐性がある個体が子孫を残し、強力な抵抗性をもつものが存在しています。

こうした抵抗性チャバネゴキブリの存在により、我々PCOにとっても防除が難しい現場が出ていました。

当社も開発に協力して、昨年、三井化学アグロ株式会社より新系統のメタジアミド系液剤「ベクトロンFL」が販売されました。

ゴキブリの潜む場所への連鎖効果、長期の残効性、低臭・低刺激で、処理面の薬剤痕が目立ちにくく、低魚毒性で環境負荷が小さい等の特徴があり、これまで苦労してきた抵抗性チャバネゴキブリにも効果を見込めます。

ゴキブリ防除は、薬だけに頼るところなく、清掃などの環境対策も非常に重要ですが、今回防除ツールに新たな選択肢が加わることとなり、今後の衛生管理に期待が持てます。

虫めがね

ペストコントロールの仕事

新型コロナウイルスがなかなか収まりません。

これに乗じて、いいかげんな方法で法外な価格を要求する、にわか消毒業者が目につきます。

また、昨年食品衛生法が改正され、すべての食品事業者に、食品による危害を、あらかじめ予防するHACCP(ハサップ)による衛生管理が義務化されました。

厚労省は、ホームページのQ&Aで、ねずみ害虫防除を専門業者に委託する場合は、建築物衛生法の建築物ねずみ昆虫等防除業の登録をした事業所に委託するようと答えていました。

このような状況を踏まえて、さる三月三日に、参院予算委員会で和田政宗議員が、

①消毒などを行っているペストコントロールの事業者に法的な登録制度や公的な資格制度が必要ではないか、

②総務省の職業分類に記載することが必要ではないか、

と質問しました。これに対しても①では後藤厚労大臣が、まずは関係団体にヒヤリングして標準的な作業手順を確立し、依頼者が適切な事業者であることを確認できるよう支援していきたい、

②では金子総務大臣が、事業がひとまとめとして扱えるか、一定の規模を有しているか等を含めて判断したい、と答弁されました。

社会に広く認知されること、信頼されることが、私達ペストコントロール業界の悲願です。

むし籠

五十年ぶりに登場の 新ゴキブリ防除用液剤